



**HOTEL RITTER**  
SEIT DURBACH 1656

#### **PRESSEMITTELUNG:**

#### **13.000 Euro für die Albert-Schweitzer-Schule**

#### **Hotel Ritter Durbach lud zum 17. Mal zur Charity-Oldtimer-Rallye „Drehmoment e.V.“ ein**

Bereits zum 17. Mal veranstaltete der gemeinnützige Verein „Drehmoment e.V.“ am Wochenende eine Rallye zugunsten der Albert-Schweitzer-Schule, einer Sonderschule für förderbedürftige Kinder und Jugendliche. Start und Ziel war, wie auch in den vergangenen Jahren, der Ausrichter der Veranstaltung, das Hotel Ritter in Durbach. Inhaber Dominic Müller, begrüßte gemeinsam mit Ehefrau Ilka, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Die Strecke führte durch die beeindruckende Landschaft der Ortenau entlang der badischen Weinstraße und dem Schwarzwald. Einen Mittagsstopp machten die 16 Teams im Restaurant „Schöne Aussicht“ in Hornberg. Das Zielwasser gab’s dann am Nachmittag auf dem großen Festplatz in Durbach. Erst am Abend nach einem mehrgängigen Dinner wurden die Sieger verraten und gekürt.

Die Drehmoment ist eine Charity-Rallye für die ganze Familie. Das Prinzip der Rallye ist dabei schnell erklärt: Es gilt Bildersuchfahrten mit Aufgaben zu lösen. Jeder Strafpunkt ist eine Ein-Euro-Abgabe für die Albert-Schweitzer-Schule in Kehl. Den Verein Drehmoment e.V. gibt es bereits seit 17 Jahren, in denen mittlerweile knapp 200.000 Euro Spendengelder generiert wurden. „Ich bin sehr stolz darauf, dass wir in diesem Jahr 13.000 Euro ‚eingefahren‘ haben“, freut sich Dominic Müller, der an der Vorbereitung und Organisation der Ausfahrt maßgeblich beteiligt ist.

Die meisten Rallye-Teilnehmer sind bereits seit vielen Jahren dabei und haben den Termin fest im Kalender. Wer einen Oldtimer oder Youngtimer besitzt, kann sich ab sofort für die nächste Ausfahrt vom 12.09. bis 14.09.2025 unter [ritter-durbach.de/drehmoment](http://ritter-durbach.de/drehmoment) anmelden.

#### **Infos:**

##### **Albert-Schweitzer-Schule**

*Die Albert-Schweitzer-Schule in Kehl ist eine Sonderschule für förderbedürftige Kinder und Jugendliche aus der Region. Sie verfügt über eine Lehrwerkstatt, die sie selbst finanzieren muss. Die Kinder lernen in der Werkstatt Metall zu verarbeiten und u.a. steht das Restaurieren von Oldtimern auf dem Lehrplan. Sinn und Zweck ist die Kinder und Jugendlichen auf eine Berufsausbildung und ein Berufsleben vorzubereiten. Die Schule hat für dieses Projekt bereits zahlreiche Preise gewonnen. Peter Kraus, Oldtimerfan und Musiker, ist Schirmherr dieses Projekts.*

##### **Hotel Ritter Durbach:**

*Das Hotel Ritter Durbach liegt umgeben von Weinbergen mitten im malerischen Winzerort Durbach. Die erste urkundliche Erwähnung des ehemaligen Gasthauses „Zum Ritter“ stammt aus dem Jahre 1656. Nach einigen Vorbesitzern übernahm das Ehepaar Ilka und Dominic Müller im Jahr 2008 das geschichtsträchtige Haus. Insgesamt verfügt das Hotel über 86 moderne Zimmer und Suiten, einen großzügigen Spa-Bereich mit Pool und Saunen. Das Restaurant „Makidan“ und sein Genusskonzept „Schwarzwald-Soul-Food“ gehören ebenfalls zum Haus. Der Name „Makidan“ leitet sich vom persischen Wort Mezze bzw. Mazidan ab und steht für Köstlichkeit, Geselligkeit und Gastfreundschaft und zeigt die Vielfältigkeit der internationalen Speisen auf. Zudem zeichnet sich das Hotel Ritter Durbach durch seinen hauseigenen Oldtimer-Fuhrpark und zahlreiche renommierte Auto-Rallyes aus. Das Hotel Ritter Durbach ist ausgezeichnet mit 16 Punkten im Gault Millau (das entspricht 2 Hauben), 4 Wellness Stars, 1 Lilie im Relax Guide, 4 schwarze Trauben Wine List Gault Millau, 7 Pfannen von Gusto sowie 2 Fs im Feinschmecker. Als 1. Vorsitzender der DEHOGA Baden-Württemberg, Kreisstelle Offenburg, engagiert sich Eigentümer Dominic Müller für den Tourismus der Region sowie für Aus- und Weiterbildung.*

Für weitere Informationen:

Vera Dohmgoergen

PR

Hotel Ritter Durbach

An der Badischen Weinstraße Tal 1

77770 Durbach

T +49 (0) 211 437 11 56

M +49(0) 177 892 10 64